
С ПРАЗДНИКОМ!
В 69-й раз наша страна, все прогрессивное чело

вечество будут отмечать победу Великой Октябрь
ской социалистической революции, открывшую но- 

“" вую эпоху в истории народов планеты. Вот уже поч- 
ти семь десятилетий Страна Советов с честью выпол
няет свою историческую миссию — прокладывает 
путь человечеству к общественному прогрессу.

От исторического Декрета о мире до наших дней 
Советский Союз — общепризнанный знаменосец 
мира. Внешнеполитическая линия, подкрепленная 
решениями XXVII съезда партии, на практике де
монстрирует свою жизненную силу н эффективность, 
несмотря на то, что осуществляется в сложной меж
дународной обстановке. Нам нужен мир; и наша 
страна это доказывает на деле.

Делами своими стремление к миру доказывают 
свердловские строители. Да, наш труд, труд домо
строителей — самый мирный труд. И творения на
ши — для мира!

В канун 69-й годовщины Великого Октября Позд
равляем вас, дорогие домостроители, членов ваших 
семей со всенародным праздником!

Желаем всем крепкого здоровья, успехов в труде 
и учебе, активной производственной и общественной 
деятельности!

Приглашаем вас принять активное участие в демон
страции. Сбор к 11.00 7 ноября 1986 года по улице 
Первомайской, от ул. Тургенева до ул. Луначарского.

С наступающим праздником вас, дорогие товарищи!
АДМИНИСТРАЦИЯ.

ПАРТКОМ.
ОБЪЕДИНЕННЫЙ профком.

КОМИТЕТ ВЛКСМ.

Орган парткома, объединенного профкома, комитета ВЛКСМ и администрации Свердловского ордена Трудового Красного Знамени 
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СОВЕТСКИЕ СТРОИТЕЛИ! КАЧЕСТВЕННО И В СРОК ВОЗВОДИТЕ 
ОБЪЕКТЫ ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ И СОЦИАЛЬНОЙ СФЕР!

ПОВЫШАЙТЕ ЭФФЕКТИВНОСТЬ СТРОИТЕЛЬНОГО КОМПЛЕКСА!
(Из Призывов ЦК КПСС к 69-й годовщине Великого Октября).

* В объединенном профкоме ДСК

«ВЕЛИКАЯ ОКТЯБРЬСКАЯ СОЦИАЛИСТИЧЕСКАЯ РЕВОЛЮЦИЯ 
СТАЛА ПЕРЕЛОМНЫМ СОБЫТИЕМ ВСЕМИРНОЙ ИСТОРИИ, ОПРЕДЕ
ЛИЛА ГЕНЕРАЛЬНОЕ НАПРАВЛЕНИЕ И ОСНОВНЫЕ ТЕНДЕНЦИИ 
МИРОВОГО РАЗВИТИЯ, ПОЛОЖИЛА НАЧАЛО НЕОБРАТИМОМУ 
ПРОЦЕССУ — СМЕНЕ КАПИТАЛИЗМА НОВОЙ, КОММУНИСТИЧЕ
СКОЙ ОБЩЕСТВЕННО-ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ФОРМАЦИЕЙ».

(Материалы XXVII съезда КПСС).

Во главе 
праздничной колонны
По традиции в празднич

ном номере газеты мы пуб
ликуем имена передовиков 
производства, победителей 
социалистического соревно
вания за третий квартал.

Нынче мы их публикуем 
несколько необычно — с 
комментарием члена рабо
чей комиссии, начальника 
ОТиЗ Г. Д. Чернушкиной.

Итак, победителями ста
ли: среди отделочных уп
равлений СУ-13, УПТК, цех 
№ 5 завода; поток СУ-13 
(начальник потока А. Стар
цев; участок № 4 СУ-20 
(начальник участка Э. Ка- 
занджан); экипаж экскава
тора 3. Шамсутдинова из 
СУ-20; экипажи бульдозера 
В. Крысанова и В. Шама- 
наева из СУ-29; бригада ар
матурщиков П. Рогожина из 
цеха № 9 завода ЖБИ; 
бригада плотников П. Алек
сандрова из СУ-13; бригада 
штукатуров 3. Волковой и 
маляров Ф. Горбачевой из 
СУ-1; бригада монтажников 
«нуля» Ф. Курбиеза из 
СУ-20, бригада трубоуклад
чиков из СУ-29 под руко
водством В. Девятова; брига
да монтажников Н. Сафо
нова из СУ-28; комсомоль

ско-молодежный коллектив 
А. Пешовой (СУ-15) и брига
да погрузочно - разгрузоч
ных работ В. Белого 
(УПТК).

Лучшими прорабами на
званы: Г. Кукушкина (СУ- 
15), А. Полинкер (СУ-28), 
Л. Дулова (СУ-13). Луч
шие мастера: Л. Устю
гова (СУ-1), П. Томин (СУ- 
20) и И. Колегов (СУ-28).

Среди победителей: об
щежитие № 2 (зав. А. Му
ратова) ЖЭУ № 2 ЖКК (на
чальник Т. Ахряпина) и кол
лектив детского комбината 
№ 406 (зав. И. Корань).
• Наш комментарий:
— Среди отделочных уп

равлений рассматривалось 
два коллектива — СУ-7 и 
СУ-13. У СУ-7 
план по выработке и хотя 
СУ-13 названо победителем, 
всем его руководителям 
снижен размер премии за 
низкое качество рабсгг по 
дому в пионерлагере. Кро
ме того, СУ-13 сделано об
щее замечание — сроки 
предъявления работ лабора
тории постоянно срывают
ся.

Сняты с рассмотрения оба 
монтажные и нулевые уп

не выполнен ТРУД

равления: у одних нет пла
на по выработке, у нулеви
ков допущен рост количе
ства прогулов и правона
рушений. По УПТК — в те
чение третьего квартала 
сорваны сроки загрузки де
ревянными изделиями объ
екты четвертого квартала.

Высказано замечание и 
потоку из СУ-13: качество 
работ было низкое, за что 
снижен размер премии на
чальнику потока.

Рабочая комиссия отме
тила также низкую культу
ру производства на участ
ке Э. Казанджана, а участ
ки сетевиков (начальники 
А. Палавошев и С. Понома
рев) при наличии хороших 
показателей были сняты с 
рассмотрения: СУ-20 за
порывы кабелей и «заморо
женный» асфальт, а СУ-29 
за порывы водопровода.

Не рассматривались так
же участки ОГМ. На засе
дании объединенного проф
кома особо был отмечен 

прораба Г. Кукушки
ной — школа в совхозе 
«Накоряковский» была сда
на на отличную оценку, а 
прораб Ю. Корежатов из 
СУ-29 был снят с рассмот
рения за срыв сдачи дома 
№ 1А по ул. Начдива Онуф- 
риева. Снижен размер пре
мии прорабу И. Колегову 
за низкую культуру произ
водства.

* Идет смотр боевитости
В ходе смотра боевито

сти первичных партийных 
организаций смотровая ко
миссия проводит собеседо
вания с коммунистами. Эти 
встречи - беседы прохо
дят в спокойной и добро
желательной обстановке.

Приведу пример. На каж
дую среду, день собеседо
ваний, мы готовим двух 
коммунистов: рабочего и 
инженерно - технического 
работника, выслушиваем их 
замечания, даем свои ре
комендации. На последнем 
собеседовании разговор 
шел со старшим прорабом 
участка № 2 В. Окаровым 
и монтажником Ю. Граче
вым.

Что было высказано ими!

* Новости ДСК------------------------- -

ДЛЯ ДОНОВ-ЭТАЛОНОВ
Монтаж «эталон

ных» домов Свердлов
ский ДСК практикует 
уже несколько лет.

Сейчас домострои
тельным комбинатом 
монтируются два об
разцово - показатель
ных дома. На девяти
этажном под номером

Взаимные 
замечания

В. Окаров предложил пар
тийному бюро постоянно 
информировать коммуни
стов о ходе выполнения ре
шений партбюро и поста- 
«овлений партсобраний, а 
Ю. Грачев высказал мысль, 
что партбюро и партком 
ДСК мало уделяют внима
ния партгруппам.

В доверительной беседе 
члены смотровой комиссии 
высказали коммунисту 
В. Окарову, что он, как про
пагандист, как член КПСС,

22А по ул. Ломоносо
ва строители уже за
нялись крышей, а у 
16-этажки по ул. Ре
пина сегодня монтиру
ется 5-й этаж.

Цель сдачи эталон
ных домов — отрабо
тать методы образцово
го ведения работ на 

на своем участке, в своем 
коллективе совершенно не 
занимается молодежью, а 
ведь на участке немало 
монтажников могли бы 
стать членами партии. Ко
миссия также решила пред
ложить партбюро на де
кабрьском заседании за
слушать работу партийной 
группы Ю. Грачева (брига
да монтажников В. Самари
на).

Как и в других партор
ганизациях комбината, у 
нас оформлен стенд, сос
тавлен график собеседова
ния с коммунистами.

В. БУШУЕВ, 
зам. секретаря партбюро 

СУ-28.

всех переделах с со
блюдением всех правил 
технологии, научить 
строителей и заводчан 
бороться за качество. 
Такие объекты — не 
только хорошая школа 
качества. Они — как 
экзамен — показыва
ют, чему научился и 
чего достиг коллектив 
ДСК за год.

П ДЕМЕНЦЕВА.
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* По материалам XII отчетно-выборной профсоюзной конференции =====^^

ДЕЛОВОЙ НАСТРОЙ
ВПРЕДЬ! Д У Щ И й 

вторник 307 делега
тов подразделений 
комбината приняли участие 

в 12-й отчетно-выборной 
профсоюзной конференции. 
С отчетным докладом о ра
боте ОПК за период с 1 
ноября 1984 года по 21 ок
тября 1986 года выступил 
председатель ОПК А. Анд
реев. Вначале докладчик ос
тановился на итогах рабо
ты комбината в одиннадца
той пятилетке. Говоря о 
1986 годе, он сообщил, что 
план девяти месяцев по ген
подряду выполнен на 104 
процента, по вводу жилья- 
109 процентов, или 289,7 ты
сячи кв. метров. Остались 
невыполненными два пока
зателя — генподряд собст
венными силами (99,3 про
цента от плана) и выработ
ка на одного работающего 
(96,7 процента). Не выпол
ненным остался и пункт 
соцобязательств по качеству 
вводимого жилья.

Одним из наиболее дей
ственных рычагов в ускоре
нии темпов роста произво
дительности труда, повыше
нии качества строительства 
и снижении себестоимости 
является коллективный под
ряд. Перед нашим комби
натом ставится задача пе
рехода всех подразделений 
I! комбината в целом на эту 
прогрессивную форму орга
низации труда. На примере 
треста «Мособлсельстрой», 
которым руководит Николай 
Ильич Травкин, мы видим 
все положительные стороны 
подряда. Трест перешел пол
ностью на коллективный 
подряд и за один год вы
шел из отстающих в пере
довые. Основной смысл кол
лективного подряда — уси
ление экономической заин
тересованности и ответст
венности всего коллектива 
и каждого работника в от
дельности за результат тру
да. На собраниях в трудо
вых коллективах мы долж
ны шире обсуждать пере
довой опыт внедрения под
ряда. Нужно довести суть 
подряда до каждого рабо
чего, чтобы каждый понял 
его выгоду.

Далее оратор подробно 
проанализировал уровень 
социалистического соревно
вания в комбинате. Говоря 
о нерешенных проблемах, 
он отметил:

— Не на должном уров
не у нас гласность. Не у 
всех бригад вывешены со
циалистические обязательст
ва, не до каждого рабоче
го доведено, над какими 
задачами трудится его тру
довой коллектив. Не всегда 
вывешиваются «молнии» в 
честь передовиков, подни
маются флаги трудовой сла
вы, не везде есть стенды 
победителей соревнования 
и стенды передовиков про

изводства, доски Почета.
Плохо поставлено дело 

по обмену передовым опы
том.

Очень слабая наглядная 
агитация на строительных 
объектах, а порой она сов
сем отсутствует. А ведь 
наглядная агитация застав
ляет каждого рабочего 
строже относиться к выпол
нению своей работы, дер
жать честь своего коллек
тива.

Еще много формализма в 
организации починов, неко
торые коллективы на бума
ге поддерживают новое на
чинание, но ничего не де
лают, чтобы его выполнять.

Успешное выполнение про
изводственных заданий и 
принятых социалистических 
обязательств неразрывно 
связано с укреплением со
циалистической дисциплины 
труда и работы с кадрами. 
На сегодняшний день в 
комбинате работают 7304 че
ловека. Из них в наших но
вых подразделениях: на 
заводе КПД — 615 чело
век, в СУ-34 — 198 чело
век.

В СУ-20 за 9 месяцев 
побывали в медвытрезви- 
ле 16 человек. Тревожное 
положение сложилось в 
подсобном хозяйстве «Ура
лочка». Все перечисленные 
цифры и примеры говорят 
о том, что в области ук
репления трудовой дисци
плины и борьбы с пьянст
вом есть над чем работать, 
а не искать оправдательные 
причины.

Надо еще более требова
тельно и жестко спраши
вать с прогульщиков и пья
ниц. Объединенный профком 
уже не раз указывал, что 
пьяницам и прогульщикам 
не место в профсоюзной 
организации, однако кроме 
завода и СУ-20 никто эту 
меру исключения из проф
союза еще не применял. А 
какие последствия несет за 
собой эта мера, ясно всем.

Проблем в нашем более 
чем семитысячном коллек
тиве немало. Не решены до 
конца и такие вопросы, как 
улучшение условий труда 
на стройплощадках, не сня
ты вопросы с организацией 
горячего питания, работы 
стола заказов. Остро стоит 
и вопрос обеспечения жиль
ем. Докладчик назвал сле
дующие объекты, которые 
домостроители просто обя
заны построить и ,сдать в 
этом году для себя.

Это 112-квартирный дом 
№ 71 по ул. Панельной для 
работников завода ЖБИ. 
Этот дом с хорошим буль
варом недавно сдан и го
товится к заселению; 150- 
квартирный жилой дом № 11 
по ул. Сыромолотова для 
погашения договооных обя
зательств КМСО завода 
КПД и в оставшейся части
планируется общежитие для 

малосемейных; 150-квартир
ный дом № 10 и 79-квар
тирный дОм № 16 — первый 
дом новой серии для рас
пределения на профсоюзную 
очередь; также мы должны 
ввести 4 секции общежития 
ГПТУ по ул. Мурманской, 
2 секции будут временно 
использованы для заселения 
одиноких рабочих; в конце 
сентября сдан в эксплуата
цию 59-квартирный дом в 
пионерлагере им. Ю. А. Га- 

чгарина. Дом будет исполь
зован как служебное жилье 
для сотрудников п/лагеря и 
пансионата, строятся 5 од
ноэтажных жилых домов в 
д. Кумарья подсобного, хо
зяйства, 2 из них уже 
сданы.

ЗАБОТА о досуге тру
дящихся — забота и 
профсоюзных органи
заций. При несомненных ус

пехах и здесь есть упуще
ния. Спортивный уровень, 
мастерство возросли, а мас
совость физкультуры и спор
та упали. В настоящее 
время комбинат взял на 
баланс стадион в Академи
ческом районе. Мы с боль
шим трудом убедили го
родские власти и спортко
митет г. Свердловска от
дать нам этот стадион, а 
приводить его в рабочее 
состояние долго не реша
лись. Практически все лето 
стадион простоял в перво
зданном виде: Правда, сей
час принят и приступил к 
работе директор стадиона. 
Заканчивается проектирова
ние двухэтажного бытового 
корпуса с комнатами для 
судей, раздевалками, ком
натами отдыха, базой про
ката лыж и коньков и Дру
гими помещениями. Начата 
и продолжается завозка 
грунта на футбольное поле. 
Хочется обратиться ко всем 
работникам комбината, и в 
первую очередь к спортсме
нам и комсомольцам, поуча
ствовать в субботниках по 
благоустройству стадиона.

Несколько слов о базе 
отдыха «Домостроитель». 
База неплохая, но какая-то 
бесхозная. Правда, надо 
признать, что и админист
рация, и объединенный 
профком уделяют ей очень 
мало внимания. По сущест
ву один раз в год, при под
готовке к Дню строителя. 
Уже не первый год работ
ники комбината просят ор

ганизовать на базе питание, 
тогда и желающих поехать 
туда отдыхать будет боль
ше. В этом году сделан 
первый шаг, была догово
ренность с соседней базой 
на питание 50 человек 
наших отдыхающих. Но нам 
нужно строить свою столо
вую, так как полумерами 
дело тут не решить. Мы 
просим администрацию ком
бината организовать еже
дневное питание на базе 
хотя бы в летний период.

Немало времени доклад
чик уделил уровню куль
турно-массовой работы. Вся 
эта работа велась в ДК до 
его закрытия в январе 1986 
года на капитальный ре
монт. В качестве справки 
скажу, что ДК им. Горь
кого был построен в 1926 
году и до сего, времени ни 
разу капитально не ремон
тировался. Все системы и 
само здание морально и 
физически устарели. По ре
шению президиума обкома 
профсоюза капитальный ре
монт должен быть закончен 
в 1987 году. Но если ра
боты по ремонту будут 
идти такими темпами, как 
и сейчас, то этот срок бу
дет сорван. Вновь избран
ному составу объединенно
го профкома необходимо 
создать на этом объекте 
профсоюзный штаб и вести 
постоянный и действенный 
контроль. С этой трибуны 
я обращаюсь к администра
ции комбината обратить 
самое пристальное внима
ние на ремонт Дворца, в 
срочном порядке порешать 
вопросы проектирования и 
обеспечения мебелью. А к 
Главсредуралстрою есть 
просьба помочь в вопросе 
финансирования . ремонта. 
На своих собраниях рабо
чие справедливо критикуют 
нас: и администрацию, и 
объединенный профком, что 
мы,. строители, и строители 
всего города Свердловска 
имею! всего лишь один 
Дворец, и тот находится в 
плачевном состоянии.

С отчетом о .работе реви
зионной комиссии выступи
ла зам. председателя ко
миссии, делегат УПТК Г. Тю
менцева.

Доклад А. Андреева сво
им деловым, критическим 
настроем задал тон выступ
лениям в прениях. Естест
венно, что во всех выступ
лениях было немало крити
ки. Делегат завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола 
А. Юшков высказал поже
лание руководству комби
ната: завод должен иметь 
двухлетнее планирование, 

планы и распечатки потреб
ностей на год, квартал и 
месяц необходимо выдавать 
заводчанам четко, грамот
но, своевременно, а то се
годня середина октября, а 
производство кроме наметок 
графика монтажа на 1987 
год ничего не имеет. Объяс
няя последние срывы в 
комплектации наружными 
стеновыми панелями, деле
гат заметил, что это объяс
няется безобразными срыва
ми поставки изделий ДОЗа 
(недодано 1355 штук бал
конных дверей), резким уве
личением брака (до 4 про
центов) из-за некачествен
ной извести, устаревшим 
парком форм в цехе № 4, 
но проблему дефицита за
вод решить может и дол
жен.

Делегат СУ-1 П. Горба
чев отметил, что авторитет 
соцсоревнования снизился, 
профсоюзному активу сле
дует искать новые формы, 
соответствующие сегодняш
нему дню. Хорошее дело 
начали в управлении: груп
па новой техники изготови
ла комплект комплексной 
разведки для всего электро
инструмента, но обеспече
ние материалами таково, 
что сумели сделать только 
один комплект. Продолжи
ла эту тему и делегат СУ-7 
Л. Белых, которая с болью 
говорила: что же с мате
риалами случилось, что. же 
у нас за снабжение, если 
стали работать на домах, 
где нет не только остекле
ния, но и дверей, окон?!

Делегат СУ-15 В. Салма
нов рассказал конференции 
о первых шагах впервые 
созданной комплексной хоз
расчетной бригады отделоч
ников, которая объединяет 
78 строителей — маляров, 
плотников, штукатуров и 
плиточников. В перспективе 
СУ-15 планирует создать 
на каждом участке по две 
комплексные ’бригады, то 
есть сделать управление 
полностью хозрасчетным, 
как того требуют директив
ные документы ЦК КПСС 
и Совмина СССР.

С интересом были выслу
шаны выступления делега
тов В. Удачина (завод 
КПД), ■ А. Шавкунова 

■ (СУ-20) и Т. Золотаревой 
(СУ-13).

В РАБОТЕ профсоюзной 
конференции приняли 
участие инструктор 

Кировского РК КПСС Р. Бу
неева, секретарь обкома 
профсоюза М. Давыдов, за
меститель начальника Глав- 
средуралстроя И. Быданцев 
и секретарь Свердловского 
ГК КПСС И. Стадников, 
выступление которого было 
выслушано с большим вни
манием.

Прения завершились от
ветами на многочисленные 
вопросы делегатов и при
нятием развернутого поста
новления.

Затем конференция избра
ла новый состав ОПК, ре
визионную комиссию и де
легатов на XIV отчетно- 
выборную областную проф
союзную конференцию.

* По следам 
наших 
выступлений

«Ох уж эти 
мелочи!»

Под таким заголов
ком в № 34 от 29 ав
густа в нашей газете 
было опубликовано 
письмо народного конт
ролера из СУ-29 Г. Рас- 
ковалова, который за
дал несколько вопросов 
главному технологу 
ДСК К. Берсеневой.

Редакцией получен 
следующий ответ.

Тов. Расковаловым во
просы поставлены пра
вильно. Они действи
тельно имеют место и 
не решаются в комби
нате на протяжении ря
да лет. Технология срез
ки монтажных петель с 
•помощью сварки уста
рела. В настоящее вре
мя в строительстве нет 
рекомендаций по облег
ченному и эффективно
му инструменту для ме
ханической срезки. Да
но задание отделу 
внедрения треста «Орг
техстрой» дать предло
жения по аналогичному 
инструменту, используе
мому в других отрас
лях. Есть и дру
гой путь — в перс
пективе применить бес- 
петлевой способ монта
жа, конструктивную и 
технологическую прора
ботку намечено начать 
в 1987 году.

Действительно, фун
даментные подушки, 
применяемые для до
мов серии 141-СВ, хоть 
и максимально унифи
цированы, но морально 
устарели. Вышел новый 
ГОСТ на фундаментные 
подушки, они будут тра- 
пециального сечения, 
комбинат обратился в 
институт «Свердловск- 
гражданпроект» о при
вязке подушек в серию 
141-СВ и 137-С только 
по ГОСТ. ДСК будет за
казывать формы, и при
ступим к выпуску, но 
потребуется не менее 
года.

Мусорокамеры соби
рать на доме скоро 
прекратим. Запланиро
вано в этой пятилетке 
разработать и внедрить 
ряд новых съемных эле
ментов — мусорокамер, 
камер дымоудаления, 
выходов на крышу, тю
бинга шахты грузового 
лифта. Намечается сое
динить в единый эле
мент, где возможно, 
вентблок с сантехкаби- 
ной, шахту лифта — с 
мусоропроводом.

К. БЕРСЕНЕВА, 
главный технолог

ДСК.

На снимке (слева направо): делегаты 12-й отчетно-выборной профсоюзной конферен
ции ДСК из СУ-20 — аккумуляторщик В. Волегов, бригадир монтажников П. Нико
лаенко, бригадир монтажников С. Щетников и монтажник В. Петухов.

Фото В. Калимасова.

Новый 
состав

ОПК ДСК
Авдошин Б. С., зам. ди

ректора завода ЖБИ.
Аникин К. Б., автосле

сарь СУ-34.
Андреев А. Ф., председа

тель ОПК.
Барсуков Е. А., зам. на

чальника ДСК.
Бурлакова Н. Ф., зав. каб. 

политпросвещения.
Венерцев А. Н., бр. мон

тажников СУ-29.
Волкова Л. Б., маляр

СУ-7.
Гирин В. И., монтажник 

СУ-28.
Голдобин А. Б., электрик 

СУ-13.
Горбачев П. П„ плотник 

СУ-1.
Захарова Т. С., бр. маля

ров СУ-15.
, Ивойлов М. Н., началь
ник отдела кадров и быта.

Исаков Ю. И., начальник 
УПТК.

Калашникова С. И., кра
новщица Цеха № 6 завода.

Кощеев А. М., зам. пред
седателя ОПК.

Куварина Т. И., предсе
датель ПК СУ-7.

Лоскутова О. Г., контро
лер ОТК завода КПД.

Михайлов Ю. С., слесарь 
ЖКК.

Московских В. А., гл. ин
женер СУ-1.

Плотников А. В., слесарь 
завода КПД.

Толстова В. П., няня д/к 
№ 575.

Фигурин О. Ю., директор 
завода КПД.

Хорошавина В. Д., рабо
чая УПТК.

Шавкунов А. М., бр. мон- м 
тажников СУ-20.

Юдаков Н. Н., председа
тель ПК завода ЖБИ.

Состоялось первое орга
низационное заседание но
вого состава ОПК, на ко
тором председателем избран 
А. Ф. Андреев, заместите
лем — А. М. Кощеев.
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СТРЕМЛЕНИЕМ ВКЛЮЧИТЬСЯ В РАБОТУ
ПО ВЫПОЛНЕНИЮ РЕШЕНИЙ XXVII СЪЕЗДА КПСС...».

Предлагаем
Большинство предложений 

по внесению изменений в 
Устав ВЛКСМ прозвучало 
на отчетно-выборном соб
рании. Эти предложения 
делегаты XIV отчетно-вы
борной комсомольской кон
ференции вынесли на об
суждение собравшихся.

Комсомольцы СУ-15 вне
сли такое предложение: 
«Конкретизировать указание 
Программы КПСС о повы
шении роли ВЛКСМ, за
крепить юридически и ис
полнить фактически реше-г 
ния партии о расширении 
круга вопросов, которые го
сударственные органы могут 
решить только при участии 
или с предварительного со
гласия комсомольских орга
низаций, предоставив этим 
право комсомолу в ряде 
случаев приостанавливать 
осуществление управленче-

«БОЛЬШЕ БРАТЬ НА СЕБЯ...»
Серьезные, задачи поста- 

41 вила XIV комсомольская от
четно-выборная конферен
ция перед молодыми стро
ителями. Работа комитета 
комсомола за отчетный пе
риод признана «удовлетво
рительной». Но может ли 
нас сегодня удовлетворять 
такая оценка? Думается, 
что нет. Ведь на производ
стве мы стремимся достиг
нуть наивысшего результа
та, а в общественной рабо
те успокаиваемся на сред
ней «удочке». Не «удовлет
ворительно», а «хорошо»— 
вот тот рубеж, который дол
жны взять комсомольцы 
комбината.

— В том, как будет зав
тра работать комбинат, — 
многое зависит от молоде
жи, от того, как вы при
мете эстафету,— подчерк
нул в своем выступлении на 
конференции начальник ДСК 
А. Ежов.— Бесспорно, го
раздо полезнее сегодня ве
сти разговор о том, что не 
сделано. Но настораживает 
такой факт, многие недо
статки, о которых шла речь 
на конференции, отмечались 
и на прошлой конференции. 

- Говорится об этом не пер
вый год. Значит, нужно 
смотреть глубже, менять 
стиль работы комитета ком
сомола. Заседаний и бумаг 
у нас хватает, а вот о жи
вом, конкретном деле мы 
порой забываем.

Побольше надо молодежи 
проявлять самостоятельно
сти. Говорили мы сегодня о 
стадионе, мол, нет проекта

добавить...
ских решений». Первым ша
гом в этом направлении 
должно быть такое поло
жение: предоставлять ме
ста в молодежном общежи
тии только при согласии 
комитета комсомола ком
бината.

Делегаты СУ-7 от имени 
комсомольской организации 
предложили: в раздел Уста
ва «Организационное строе
ние ВЛКСМ, внутриком- 
сомольская демократия» 
внести в пункт 11 еще один 
принцип демократического 
централизма — коллектив
ность в работе всех орга
низаций’ и руководящих 
органов комсомола и лич
ную ответственность ком
сомольца за выполнение 
своих обязанностей и ком
сомольских поручений.

Предложения делегатов 
были единодушно приняты.

и т. д. В чем же дело? Возь
мите и сделайте. Ведь эн
тузиазм, когда берешься за 
живое интересное дело, ра
стет в геометрической про
грессии. И никого не нуж
но будет заставлять и вос
питывать.

Могу предложить моло
дым большое нужное де
ло — благоустройство на
ших новых микрорайонов. 
Организуйте цех по выпус
ку малых архитектурных 
форм! Авторитет комсо
мольской организации из ни
чего не возникает. Фунда
мент его — это обществен
ная активность каждого. А 
будет авторитет — будет и 
зозможность в полной мере 
его использовать. Так что 
задача номер один для на
ших комсомольцев — вы
рабатывать и воспитывать 
практическую самостоятель
ность.

Об авторитете комсомо
лии домостроительного го
ворил с трибуны конферен
ции и второй секретарь Ки
ровского райкома ВЛКСМ 
Андрей Глухих.

— Перестройка должна 
произойти внутри каждого 
из нас, в наших сердцах,— 
отметил он.— Лицо комсо
мольской организации фор
мируется в конкретном де
ле. До тех пор, пока у вас 
не будет дела, за которое 
«болит» сердце, перестройки 
не будет. А выход у ком
сомольцев один — больше 
брать на себя!

В ЭТОМ ГОДУ коллек
тиву комбината пред
стоит ввести в экс

плуатацию 432 тысячи кв. 
метров жилья, а к 1990 го
ду —- выйти на рубеж 600 
тысяч кв. метров. Чтобы 
стравиться с этой задачей, 
каждый должен мобилизо
вать себя и рядом работа
ющего. Один из путей ро
ста производительности тру
да комитет комсомола ком
бината видит в создании 
Комсомольске - молодеж
ных коллективов. Сегодня 
создано 29 КМК. Следует и 
дальше развивать различ
ные формы организации 
социалистического соревно
вания коллективов.

Итоги общекомбинатов
ского соревнования среди 
КМК подводятся ежеквар
тально. И все же порой не 
хватает этому, соревнова
нию инициативы, комсо
мольского задора. За от
четный период снизилась 
исполнительская дисциплина 
секретарей комсомольских 
организаций, отчеты о со
ревновании КМК представ
лялись в комитет комсомо
ла с опозданием. Вызыва
ет тревогу и отношение 
администрации к комсо
мольской организации заво
да КПД и созданию на но
вом предприятии КМК. На 
бывшей ударной комсо
мольской стройке сегодня 
еще нет ни одного Комсо
мольске - молодежного кол
лектива.

Вошло в практику комсо
мольских организаций ДСК 
брать шефство над пускрп 
выми объектами. Например, 
на новом здании ЗАГСа 
Кировского района и на 
строящемся культурно
оздоровительном центре в 
микрорайоне «Комсомоль
ский» молодые строители 
отработали более 700 часов. 
Всего за отчетный период 
на сдаточных объектах и 
в цехах заводов ЖБИ и 
КПД комсомольцы комби
ната отработали около 25 
тысяч часов. Но в органи
зации этой работы есть и 
упущения: нет четкого уче
та и контроля субботников, 
отсутствует гласность.

По инициативе автовазов- 
цев комсомольцы комбина
та отработали на объектах 
соцкультбыта в среднем 
всего лишь по 1,5 дня. Мы 
откликнулись на почин, так 
надо держать свое слово.

Взял комсомол шефство 
над стадионом комбината 
в микрорайоне «Академи
ческий». Провели три суб
ботника — но дальше это
го дело не пошло. Новому 
составу комитета ВЛКСМ 
необходимо взять под свой 
контроль все вопросы, свя
занные со строительством 
стадиона.

Комсомольцы и моло
дежь помогали и будут по
могать комбинату решать 
сложные производственные 
задачи. Но мы просим ад
министрацию ДСК учесть, 
что штурмовщина и «вече- 
ровки» в конце кварталов 
не должны становиться за
кономерными. Многие мо
лодые строители учатся в 
техникумах, институтах, На
верстывая в конце кварта
ла то, что было упущено 
вначале, мы лишаем моло
дежь возможности актив
ного проведения досуга, 
повышения своего общеоб
разовательного уровня, от
рываем от семьи.

С. ТЕМА — делегат заво
да ЖБИ им. Ленинского
комсомола:

Именно эти слова, из выступления одного из делега
тов выразили общий настрой, основную идею XIV от
четно-выборной комсомольской конференции.

Много хороших, добрых дел на счету молодых домо
строителей. Но сегодня, знакомя читателей с материа
лами конференции, мы хотели бы прежде всего выде
лить то, что еще предстоит сделать, определить участки 
работы, которые требуют максимального приложения 
сил комсомольцев.

Долг каждого комсомольца задать себе сегодня во
прос: « А чем я могу быть полезным, что я могу сде
лать, чтобы рос и креп авторитет комсомольской орга
низации?».

В работе конференции приняли участие Ф. Елохин, 
заведующий организационно-партийным отделом обкома 
КПСС, М. Смирнов — заведующий отделом строитель
ства и городского хозяйства горкома КПСС, Р. Буне
ева инструктор Кировского райкома КПСС, С. Хай
мин — инструктор обкома ВЛКСМ, А. Евдокимов — 
заведующий отделом спортивной и оборонно-массовой 
работы горкома ВЛКСМ, А. Глухих — второй секретарь 
Кировского райкома ВЛКСМ, А. Ежов — начальник 
ДСК, Н. Давыдов — секретарь парткома, представите
ли администрации, общественных организаций подраз
делений комбината.

(Отчетный доклад комитета ВЛКСМ и выступления 
делегатов публикуются в сокращении).

— Что самое важное для 
нас, строителей! Это, ко
нечно же, наращивание тем
пов домостроения, улуч
шение качества. Решить эту 
задачу помогут совершен
ствование системы социа
листического соревнования, 
научно-техническое разви
тие производства.

Два года назад вот так
же, на трибуне отчетно-вы
борной конференции, деле
гат нашего завода предло
жил комитету ВЛКСМ ДСК 
организовать трудовую эс
тафету Комсомольске - мо
лодежных бригад «завод — 
стройка». Откладывать ре
шение этого вопроса даль
ше уже некуда. Насколько 
продуктивнее стало бы тру
довое соперничество моло
дых! Возьмем, к примеру, 
КМК В Рожкова из 6 цеха. 
«Ходит» коллектив в пере
довиках и по заслугам. А 
вот кому поставляет брига
да свои изделия, знает, на
верно, только технолог це
ха, когда его вызывают на 
объект и высказывают пре
тензии. Рабочая эстафета 
«завод—стройка» помогла 
бы решить сразу несколь
ко проблем. Это и повы
шение качества продукции 
и ответственности чпенов 
молодежной бригады за ре
зультаты своего труда.

Наращивать мощности 
завода придется не каки
ми-то капитальными вло
жениями, а лишь внедряя 
ряд организационно - тех
нических мероприятий. Ком
сомольцы завода решили, 
как говорится, повернуться 
лицом к научно-техническо
му прогрессу. Сегодня на 
заводе создан и действует 
совет специалистов. Если 
раньше силами комсомоль
цев, бойцов КМСО мы из
готовляли малые формы, 
наводили порядок на скла
дах готовой продукции — 
в общем работали по мето
ду «латания дыр», то сегод
ня поставили перед собой 
более серьезные задачи. А 
именно, начать внедрение 
автоматизированных систем 
и станков.

Итак, новому составу 
комитета ВЛКСМ надо серь
езно подумать над тем, что
бы на основе МЖК-4 соз
дать еще один научно-тех
нический молодежный кол
лектив, который бы занялся 
проблемами монтажных и 
отделочных работ.

Основной формой повы
шения идейно-теоретическо
го уровня молодежи явля- 
ется система комсомоль- комсомола:

ской политучебы. Всеми 
формами учебы сегодня 
охвачено 93 процента ком
сомольцев. Работу комите
та комсомола по организа
ции комсомольской полит
учебе! в 1985 году рассмат
ривал партком ДСК. Нам 
было указано на недостатки 
в организации работы школ, 
особенно в СУ-1 и СУ-7. В 
этом учебном году ошиб
ки повторяются.

Д. ГИЛЬМАНОВ — деле
гат СУ-7:

— Я хочу затронуть та
кой наболевший вопрос, как 
комсомольская политучеба. 
Многое в этом зависит от 
нас самих. Ведь сумели ор
ганизовать учебу в СУ-15, 
СУ-13, СУ-20. В этих уп
равлениях молодежь ходит 
на занятия с удовольстви
ем. А вот в нашем управ
лении уже несколько лет 
комсомольский политпро
свет «пробуксовывает». На
метился качественный сдвиг 
только в этом учебном ГО
ДУ-

Поэтому хочу подчерк
нуть: крайне важно держать 
на контроле работу пропа
гандиста. Комсомольские 
бюро должны заслушивать 
отчеты пропагандистов, сле
дить за посещаемостью за
нятий.

Из отчетного доклада 
штаба «Комсомольского 
прожектора»:

Хотелось бы, чтобы шта
бы «КП» обратили серьез
ное внимание на конкрет
ную отдачу от своих рей
дов. Чаще возвращались к 
материалам рейдов,— про
веряли — исправлены ли 
отмеченные недостатки. 
Требуется более наступа
тельная критика. А то по
лучается, пришли, увидели, 
отметили, поговорили, а де
ло с «мертвой точки» не 
сдвинулось. «Штаб «КП» 
имеет право выносить воп
росы на обсуждение пар
тийных, комсомольских, 
профсоюзных общих собра
ний и партийно-хозяйствен
ного актива». Этим правом 
штабы «КП» пользуются 
крайне редко, за исключе
нием., пожалуй, штаба 
«КП» завода ЖБИ.

Сегодня назрела необхо
димость структурной пере
стройки штабов «КП». Пе-' 
рестройка, которая помог
ла бы наладить четкое вза
имодействие между штаба
ми «КП» подразделений 
комбината.

С. ТЕМА — делегат за
вода ЖБИ им. Ленинского

— Самое главное, «про
жектористы», как строители, 
так и заводчане, так и не 
смогли наладить тесный 
контакт, зачастую они не 
знают друг друга. Не прак
тикует комитет ВЛКСМ ком
бината проведение совме
стных совещаний или рей
дов в цехах завода и на 
строительной площадке. 
Робко выходим мы и на 
связи с «прожекториста
ми» предприятий-смежни
ков. А в это время ДОЗ 
так и продолжает постав
лять оконные блоки без 
стекла. Тут есть над чем 
подумать «прожектори
стам»!

Одним из основных на
правлений работы комите
та комсомола по месту жи
тельства является работа в 
общежитиях. Надо отметить, 
что эта работа велась сла
бо, Только незначительная 
часть молодежи участвует 
в мероприятиях, проводи
мых а общежитиях Значит,
в организации досуга мо
лодежи мы еще порядком 
не дорабатываем.

С. МАНУЙЛОВА — де
легат СУ-15:

— Три молодежных об
щежития расположены ря
дом, однако тесной связи 
между ними не видно. 
Каждое общежитие рабо
тает по своему плану, про
водят свои мероприятия, а 
два других об этих меро
приятиях ничего не знают. 
Случается и такое — во 
всех трех общежитиях в 
один день проводятся три 
одинаковые мероприятия, в 
которых участвует от каж
дого общежития незначи
тельная часть жильцов. А 
ведь, наверное, было бы 
лучше провести один вечер 
отдыха для всех общежи
тий.

Также не видно тесной 
связи комитета комсомола 
и Дворца культуры. И еще, 
хозяйственным руководите
лям комбината не следует 
забывать, что хорошие бы
товые условия — это хоро
шее настроение, активный 
отдых молодежи.

К этому следует добавить, 
что комитет комсомола счи
тает необходимым просить 
администрацию комбината 
решать вопросы о предо
ставлении места в молодеж
ном общежитии только с 
предварительного согласия 
комсомольской организации.

Важное значение в вос
питании молодежи имеют 
комсомольские поручения. 
Постоянными поручениями 
охвачено 78 процентов ком
сомольцев. Однако есть 
еще случаи, когда распре
деление поручений носит 
случайный или формальный 
характер, мало учитывают
ся способности и интере
сы комсомольца.

М. УЗКИХ — ветеран 
комсомольского движения:

— Большие задачи стоят 
перед комсомолией комби
ната. Вы, молодые — наша 
смена. И все-таки не нуж
но забывать и об опыте ве
теранов, мы во многом бы 
могли вам помочь. Года 
два уже поднимаю я воп
рос о необходимости соз
дать совет ветеранов ком
сомола комбината, а под
держки от моподежи не 
чувствую.

Материалы полосы 
подготовила

Т. МИХАЙЛОВА
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Слово рабочего в битве идеи

Автор книги - 
бригадир Е. Маряхина

В коллективе наше, 
го комбината, да, пожа
луй, и в области, хоро
шо известно имя брига
дира маляров СУ-1 
Екатерины Петровны 
Маряхиной. Это ее 
бригада удостоена 
звания «Лучшая хоз
расчетная бригада ми
нистерства», это они, 
«маряхинцы», первыми 
среди свердловских 
домостроителей 'высту
пили с предложением: 
«Каждому дому — га. 
рантню качества!».

Имя и дела бригади
ра хорошо знают жи
тели городов Асбеста 
и Березовского, Киров
ского района Сверд
ловска, так как Ека
терина Петровна явля
ется их избранником— 
депутатом Верховного 
Совета СССР.

И вот на днях, в 
канун праздника, 
Средне - Уральское 
книжное издательство 
выпустило в свет кни. 
гу. Называется она 
«Совет миллионов» и 
вышла в серии «Слово 
рабочего в битве идей».

Будем откровенны: 
ранее подобные бро
шюры, изложенные
сухим, «суконным»
языком, пылились на 
прилавках магазинов. 
Судьба этой книги 
иная, она вряд ли за
лежится в книжных 
магазинах, и вот поче
му.

Рукопись (литера, 
турная запись Р. Пе- 
чуркиной) была обсу
ждена 15 мая этого 
года на рабочем соб
рании, н бригада маля
ров Е. П. Маряхиной 
одобрила ее.

Перед вами живой, 
интересный и неприк
рашенный рассказ- 
исповедь обыкновенной 
рабочей женщины, во

* По почину вазовцев —-------------------------------

Субботник на стадионе
В канун праздника кол

лектив управления комби
ната в количестве 90 чело
век, в рамках патриотиче
ского движения вазовцев, 
вышел на большой комму
нистический субботник. Он 
состоялся на территории 
собственного стадиона «До
мостроитель». Вместе с ру
ководителями комбината в 

лею людей ставшей де
путатом высшего ор
гана Советской влас
ти. «Во все времена 
существования Страны 
Советов, а особенно в 
переломные моменты 
ее истории, от народ
ных избранников тре. 
бовались такие каче
ства, как бескорыстие, 
верность идеалам, же
лание служить народу, 
революционная сме
лость», — говорится в 
предисловии. Этими ка. 
чест^ами обладает ав
тор, рассказывая о 
своих проблемах, забо
тах, встречах. Инте
ресно и то, что в 
книге дается широкая 
картина действий мио. 
гих депутатов Верхов
ного Совета СССР от 
Свердловской области. 
Книга подкупает ис
кренностью и тем. чув
ством боли, которые 
мы ощущаем в расска. 
зе Екатерины Петров
ны о том, как лучше 
выполнить наказы из
бирателей, как поднять 
благосостояние людей.

Советская власть, 
Советы. С этого и на
чалась жизнь Е. П. 
Маряхиной, когда она 
юной девчонкой пош. 
ла в сельсовет в своей 
родной Ушаковке, что 
в Мордовии, и записа
лась поехать на ураль
скую стройку.

На мой взгляд, са
мая интересная глава 
«Ветры века», в ко. 
торой она рассказывает 
о строительстве мик
рорайона «Комсомоль
ский» у исторических 
Каменных Палаток, где 
на маевках выступал 
Я. М. Свердлов, о 
встрече с легендарной 
Анной Бычковой, ком
мунистом с дореволю
ционным стажем, ког

нем приняли участие работ
ники Кировского РК 
ВЛКСМ.

Участники субботника вы
полнили очень большой 
объем работ: разнесли зем
лю и песок на футбольное 
поле, убрали мусор, почи
стили колодцы ливневки.

Во время небольшого пе
рерыва, когда профком уго
щал участников субботника

да-то молоденькой учи
тельницей она участ
вовала в революцион
ных митингах, призы
вала к борьбе за 
власть Советов. Е. П. 
Маряхина пишет: 
«Вот так Каменные 
Палатки как бы свя
зали меня в один узел 
и давно минувшие вре. 
мена, и сегодняшний, 
и даже завтрашний 
дии. «Вся власть — 
Советам!» — лозунг 
этот гудит над ними в 
порывах вечного вет
ра, светится окнами 
новых домов там, где 
были чащоба и боло
то».

С улыбкой читаем 
в этой главе ее рас
сказ, как Свердлов
ский объединенный ис- 
торико - революцион
ный музей взял на 
постоянное пользоВа. 
ние правительствен
ные телеграммы, а так
же рабочий инстру
мент: «шпатель — 2 
единицы, валик для 
окраски стен — 1
единица». А сотрудни. 
ца музея еще просит: 
отдайте из бригады 
шлифовальную маши
ну!

Книга будет интерес
на не только соратни
кам-депутатам, чита
телям-строителям. Она 
будет полезна и полит
информаторам, агита
торам — всему идео
логическому активу, 
так как сопровождает
ся комментарием меж
дународника, старшего 
научного сотрудника 
Института социологи 
ческих исследований 
АН СССР, кандидата 
философских наук 
М. С. Савина—статьей 
«Конгресс США и пра
ва человека». И кро
ме того, удобный фор
мат, прекрасная бума
га и масса фотогра
фий, как местных, так 
и фотохроники ТАСС.

«Совет миллио
нов» — это поистине 

\удачное слово рабоче
го в битве идей.

В. ВЯТКИН.

горячим чаем, обсудили про
ект предполагаемого спор
тивного павильона.

Это первый массовый суб
ботник на стадионе, но не 
последний в семитысячном 
коллективе, так как до 
большого снега можно ус
петь сделать многое.

На снимке: субботник на 
стадионе.

Фото В. Калимасова.

* Творчество 
наших читателей

РОАН НЕ
Мне без тебя жить холодно, Россия, 
Пойдем вдвоем —• вдвоем всегда 

теплей.
Бывало, помню, пацаны босые 
«Валетом спали» мы у тополей. 
Но без того мы мерзли, но не очень: 
Теплом друг друга каждый был согрет. 
Здесь даже летом не ласкают ночи, 
А это, помню, было в сентябре. 
Суровый край, суровая природа, — 
Мороз под сорок для меня уют. 
Люблю тебя и летом и в сугробах, 
В жару и холод я тебя люблю.
С тобой пойду и в радости и в беды, 
С тобой — в огонь и воду и в мечту,
С - тобой делю нелегкие победы
И неудачи горькие делю.
Я ошибался и не раз в походах
И ты всегда давала мне приют.
Ведь мучаются женщины при родах, 
Но никому детей не отдают.
Мне без тебя жить холодно, Россия, 
Пойдем вдвоем — вдвоем всегда 

теплей.
Кавказ объехал, юг исколесил я.
А отогреюсь лишь у тополей.

В. БАЛИН.

* Интересное письмо-----------------------------------------------

Читая родную многотиражку...
Газету «Свердловский 

строитель» я выписываю 
много лет. И вот получаю 
я газету за 13 июня этого 
года и читаю под рубрикой 
«Из стихов наших читате
лей» следующий заголовок 
«Памяти Вениамина Дру
жинина».

Дрогнул лист газеты в 
моей руке.

И далее такие строки:
«Выхожу на станции

Исеть,
Не копать, не жать и 

не рыбачить,
Просто в лес, у речки 

посидеть, 
На природе дышится 

иначе...» и т. д.
И подпись — В. Балин. 

Кто этот удивительный че
ловек, посвятивший эти поэ
тические строки В. Дружи
нину — поэту, музыканту, 
человеку? Что-то общее зву
чит у В. Балина и В. Дру
жинина.

Да, именно о природе 
Урала более всего писал 
В. Дружинин. Я говорю 
писал. Вениамин ушел из 
жизни рано. Скоротечно, 

после тяжелой болезни. 
Стихов своих не собирал. 
В его чемоданчике их всег
да было множество.

Он их писал всюду ак
куратным и четким печат
ным шрифтом, всегда ка
рандашом — привычка га
зетчика. А сколько написал 
песен на свои спихи! Из
дать песни или стихи все не 
было времени. Оно шло в 
большом темпе и требовало 
от него новых работ, а 
впереди была целая жизнь, 
но она распорядилась ина- 
_че. Вени не стало.

Настоящий подвиг совер
шила его мать. Она, далеко 
не молодая женщина, на
шла в себе силы собрать 
что лучшее было в его твор
честве и передала Борису 
Марьеву и в 1979 гоу вы
шел сборник стихов Вениа
мина Дружинина под на
званием «Оттепель» в Сред
не-Уральском книжном из
дательстве.

А совсем неожиданно в 
этом году меня навестил 
молодой писатель с Украи
ны Шипило В. М. Просмат

Ты, черный Джим, 
Ночующий у парка, 
И' на скамейке сгорбившись присев, 
И ты, лощеный, глаженый и бритый, 
До зрелищ жадный, чей-то босс и шеф. 
И ты, Америка, 
Великая, цветная, 
Где вместе все и каждый одинок, 
Ты видишь, сквозь Свои телеэкраны, 
Готовый к запуску «космический 

челнок»?
Вглядись, Америка, в их радостные 

лица 
И в эту женщину с счастливою 

судьбой.
Она идет и это ей не снится, 
Ей среди тысяч выпало одной! 
Ей среди тысяч вьИгала дорога 
Меж звезд вести земные корабли! 
Но мыс Канаверал, под взглядом 

телешоу, 
Такой конец никак не ожидал, 
Минута с четвертью, 
А перед взглядом снова
Взрыв, клубы пара, пламя и финал... 
Ты, черный Джим, 
И ты, лощеный, бритый,
До зрелищ жадный, чей-то босс и шеф, 
Вы не заметили, как вся земля от 

боли, 
Вдруг застонала, страшное прозрев? 
Вы не заметили, как ночью в темном 

небе 
Семь звезд упало в черный океан, 
Семь ярких звезд, семь ярких точек в 

небе 
Укрыл ночной, сгустившийся туман? 
А на другом конце большой планеты, 
И в этом, видно, есть людской закон, 
Я видел, горько плакала девчонка, 
Поверив в то, что это все не сон.

В. КИСЛИЦЫН, 
мастер завода ЖБИ 

им. Ленинского комсомола.

ривая подаренную мне кни
гу рассказов «Теплый втор
ник», улавливаю в потоке 
страниц фамилию Дружини
на. Спрашиваю: «Это о нем, 
о Вене?» «Да, здесь есть 
рассказ и о нем». Они дру
жили удивительной мужской 
Дружбой.

Я благодарна неизвестно
му мне поэту В. Балину 
за ту человеческую память 
об интересном человеке, по
эте, музыканте, композито
ре, которого я лично знала, 
с которым вместе работала 
более 10 лет.

На память приходят сле
дующие строки В. Дружи
нина:

Годы мчали, сделано так 
мало.

О, как хочу я жить
начать сначала — и 

Писать стихи, любить
и песни петь.

Пойми, судьба, нельзя мне 
умереть!

Поэт остается жить в 
памяти своих читателей.

Л. ПАВЛОВА, 
пенсионерка.
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